



Le concept porté par l'association éponyme tiendra son Assemblée Générale le 9 décembre 2023 au lieu dit Bengo Hôtel sis en face du Village Artisanal Régional d'Ebolowa. Une AG qui fait suite à celle tenue l'année dernière et dont le succès retentissant avait attiré des écrivains, des universitaires, des hommes de culture et des apprenants en quête d'apprentissage de la langue Bulu.

Savoir parler, lire et écrire le **Bulu** une langue parlée dans le sud **Cameroun** par près d'un million de locuteurs alors que son usage par les plus jeunes est en nette régression, voilà le challenge que s'est fixé l'association éponyme " **Sikolo Bulu** " (traduction : l'apprentissage du **Bulu**) pour réveiller et susciter l'engouement des plus jeunes à communiquer et à s'exprimer dans nos langues maternelles. Une locutrice et étudiante de la langue **Bulu** en donne ici un net aperçu :

<< c'est en classe de Terminale lors des épreuves de philosophie que j'ai saisi toute l'importance de nos langues maternelles. Il me suffisait juste de tourner l'énoncé en Bulu pour saisir la portée du sujet et du travail qui nous était souvent demandé. À tous les coups ça marchait puisque j'avais toujours la moyenne >>.

L'approche diffère s'agissant des plus jeunes qui compte tenu de l'environnement ambiant abandonnent l'usage des langues maternelles au profit du **Français** qu'ils utilisent non

seulement à l'école mais également à la maison encouragé par le laissé-faire des parents.

C'est pour résoudre ce genre de difficulté que le " **Sikolo Bulu** " va plancher sur un **retour aux sources** lors des travaux de l'Assemblée Générale qui s'annonce avec une leçon inaugurale dite par un **linguiste** et **érudit** de la langue **Bulu**. Le promoteur **Paul Yves Ela Nsa** estime en effet, que la connaissance des langues maternelle peut améliorer les résultats scolaires des enfants et mieux les situer dans notre monde en perpétuel mutation.